



Séparés depuis plusieurs mois mais refuse le divorce

Par **kraft**, le **21/07/2009** à **20:34**

Bonjour,

Mon ami est séparé depuis plusieurs mois mais sa femme refuse d'entamer une procédure de divorce ou de faire une séparation de corps et de biens. De quels recours peut-il disposer?

Merci

Par **citoyenalpha**, le **22/07/2009** à **00:12**

Bonjour

Ces démarches peuvent être entreprises individuellement sans l'accord du conjoint notamment concernant la séparation de corps.

Il convient à votre compagnon d'engager ses démarches.

Restant à votre disposition.